

REPUBLICA DE CHILE  
GOBIERNO INTERIOR  
INTENDENCIA REGION  
DEL BIO BIO

REPUBLICA DE CHILE PRESIDENCIA REGISTRO Y ARCHIVO		
NR. 92/20882		
A: 14 SEP 92		
P.A.A.	R.C.A.	F.W.M.
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/> M.L.P.	<input type="checkbox"/> P.V.S.
M.T.O.	<input type="checkbox"/> EDEC	<input type="checkbox"/> J.R.A.
M.Z.C.		

DE : INTENDENTE REGION DEL BIO BIO

A : SEÑOR  
JEFÉ DE GABINETE DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA  
DON CARLOS BASURÓN EDWARDS

ORD. SECREJ: N° 1-660.-

ANT. : Publicación diario El Mercurio.

MAT. : Adjunta fotocopia de carta al Sr. Director Diario El Mercurio.

CONCEPCION, 09 SEP 1992

PERIODO PRESIDENCIAL
006458
ARCHIVO

Sírvase encontrar adjunto fotocopia de Carta  
enviada al Sr. Director del Diario El Mercurio, para su  
conocimiento y fines procedentes.

Saluda Atte. a Ud.,

POR ORDEN DEL SR. INTENDENTE



BOLIVAR RUIZ ADAROS  
JEFÉ DE GABINETE

Intendencia Región del Bío Bío

Distribución

- JEFÉ DE GABINETE DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
- Secrej
- Archivo

AVF/BRA/mpve

REPUBLICA DE CHILE  
GOBIERNO INTERIOR  
INTENDENCIA REGION  
DEL BIO BIO

CONCEPCION, Septiembre 09 de 1992

SEÑOR DIRECTOR  
DIARIO EL MERCURIO  
DON AGUSTIN EDWARDS EASTMAN  
SANTIAGO

Señor Director:

En la edición de El Mercurio del día de hoy, en la página C-7, aparece publicada una información titulada "Preocupación del Gobierno de la VIII Región. Proyecto de Regadio Secaría las dos Caídas del Salto del Laja", en la cual se atribuyen, aunque con cierta ambigüedad, declaraciones al Intendente que suscribe, que no ha sido formuladas. Efectivamente:

- 1.- El Intendente que suscribe no ha sido entrevistado por el señor periodista que entrega la información, ni a propósito del Seminario aludido, ni en relación a los efectos ambientales del proyecto Canal Laja-Diguillín.
- 2.- Las declaraciones que se atribuyen al Intendente tampoco han sido expresadas a ningún otro medio de información.
- 3.- Los conceptos supuestamente afirmados en la citada publicación, tampoco corresponden a nuestra opinión sobre el tema.

Finalmente, no pueden existir dudas acerca de la preocupación del Gobierno Regional por todos los proyectos de desarrollo cuya ejecución actual y futura beneficiará a esta Región, siendo el proyecto Canal Laja-Diguillín uno de los más importantes. Obviamente, el Gobierno Regional tiene el máximo interés en que estos proyectos se lleven a cabo en la mejor forma posible, tanto en sus aspectos técnicos y económicos, como en su dimensión ambiental.

Agradeceré al Sr. Director se sirva disponer la publicación de esta rectificación en la próxima edición de El Mercurio.

Saluda Atte. a Ud.,

ADOLFO VELOSO FIGUEROA  
INTENDENTE REGION DEL BIOBIO

AVF/BRA/mpve

PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA  
14 SEP 1992  
ARCHIVO PRESIDENCIAL